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ПИСЬМО ПРЕДСЕДАТЕЛЯ КОМИТЕТА ПО ОСУЩЕСТВЛЕНИЮ НЕОТЪЕМЛЕМЫХ
ПРАВ ПАЛЕСТИНСКОГО НАРОДА ОТ 8 ИЮНЯ 1977 ГОДА НА ИМЯ

ПРЕДСЕДАТЕЛЯ СОВЕТА БЕЗОПАСНОСТИ

Имею честь сослаться на резолюцию 31/20, в которой Генеральная
Ассамблея в ходе своей тридцать первой сессии одобрила содержащиеся
в докладе Комитета, по осуществлению неотъемлемых прав палестинского
народа рекомендации, в качестве основы для решения вопроса о Палес-
тине, Генеральный секретарь довел положения этой резолюции до
сведения Председателя Совета Безопасности в своем письме от 21 де-
кабря 1976 года„

Я уполномочен Комитетом в качестве его Председателя обратить
Ваше особое внимание на пункт М- резолюции 31/20, согласно которому
Генеральная Ассамблея настоятельно призвала Совет Безопасности как
можно скорее вновь рассмотреть рекомендации Комитета, с тем чтобы
принять необходимые меры для их осуществления.

Комитет полагает, что прения на последней сессии Генеральной
Ассамблеи подчеркнули совпадение мнений относительно того факта,
что палестинская проблема является центральным элементом ближне-
восточного конфликта и что поэтому справедливый и прочный мир в этом
районе может быть установлен лишь тогда, когда будут приняты во
внимание законные права и чаяния палестинского народа. В ходе
прений также, как правило, подчеркивалось, что удовлетворительное
и справедливое решение вопроса о Палестине может быть найдено лишь
в контексте.урегулирования в целом положения на Ближнем Востоке
в соответствии с надлежащими резолюциями Организации Объединенных
Наций» Эти тенденции во взглядах лишь подтверждают основные сооб-
ражения, представленные Комитетом в его докладе»

Вы, несомненно, отметили, г-н Председатель, что рекомендации
Комитета вытекают из основного принципа недопустимости приобретения
территории- силой и священного права народов на самоопределение> и
национальную независимость. актически, в основных рекомендациях
содержится требование срочного осуществления долгое время не выпол-
няемых резолюций, принятых единогласно Советом Безопасности о Ярким
примером является резолюция 237 (1967), принятая единогласно десять
лет назад, за осуществление которой несет ответственность Совет
Безопасности.
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Комитет наметил многочисленные пути, с помощью которых Орга-
низация Объединенных Наций, и в особенности Совет Безопасности,
могли бы играть влиятельную роль в усилиях, направленных на содей-
ствие мирному урегулированию и его ускорению.

Комитет выразил удовлетворение в связи с недавними заявлениями
руководителей некоторых государств, играющих важную роль в усилиях
по достижению мира на Ближнем Востоке. По мнению Комитета, эти
заявления свидетельствуют о всеобщем признании важного значения
палестинской проблемы и явно подтверждают принципы, которых при-
держивается Комитет для достижения приемлемого решения этой проб-
лемы на основе соответствующих резолюций Организации Объединенных
Наций,

Я хотел бы напомнить Вам, что в докладе Комитета также ясно
указывается, что его члены полагают, что "осуществление рекоменда-
ций явится вкладом Организации Объединенных Наций и дополнит усилия
в направлении установления справедливого и прочного мира в этом
районе".

Мне следует лишь добавить, что при разработке этих рекоменда-
ций Комитет действовал в соответствии со своим мандатом и полностью
сознавал, что этот мандат не содержит всех элементов урегулирования
положения на ближнем Востоке в целом.

Комитет твердо убежден в том, что промедление в деятельности
Совета Безопасности нанесет вред наметившемуся в настоящее время
прогрессу и что нынешнее положение требует того, чтобы Совет в ходе
своего следующего заседания по вопросу о Палестине, принимая во
внимание замечания, сделанные в отношении рекомендаций Комитета в
ходе последней сессии Генеральной Ассамблеи и недавнее развитие
палестинской проблемы, приложил безотлагательно все свои усилия
для содействия положительному подходу, который внес бы ощутимый
вклад в решение этой проблемы,,

Я хотел бы вновь напомнить Вам и другим членам Совета Безопас-
ности, что Комитет по-прежнему преисполнен желания поддерживать все
конструктивные усилия, имеющие целью выход из нынешнего тупика«

Буду признателен за распространение настоящего письма в
качестве документа Совета Безопасности,

Мецун ФАЛЬ
Председатель Комитета по
осуществлению неотъемлемых
прав палестинского народа


